



RECIBE AL MENOS NUEVE TIROS

# Ejecutan a *chavito* en calles de la GAM

Se desplazaba en su motocicleta cuando fue alcanzado por dos sujetos que le dispararon a sangre fría

RAÚL HERNÁNDEZ

**U**n menor de 16 años de edad, que se desplazaba en una motocicleta, fue ejecutado despiadadamente, por sujetos armados que lo persiguieron en el perímetro de la colonia Cocoyotes, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Le dispararon en por lo menos nueve ocasiones.

De acuerdo con los primeros reportes, el adolescente circulaba sobre avenida del Trabajo y en esquina con calle Pantera, fue alcanzado y atacado de manera directa por dos sujetos que vestían de negro, que viajaban en un vehículo similar. Al parecer lo conocían.

Al saberse seguido de cerca, la víctima intentó escapar de sus agresores logrando llegar a su domicilio y justo frente a la puerta de su casa, recibió los múltiples impactos de bala, mismos que lo privaron de la vida casi de forma inmediata.

Tras escuchar las detonaciones, los familiares del masculino salieron alarmados y lo encontraron con varias heridas, recostado sobre su costado izquierdo, aun con la pierna derecha sobre el potro de acero en color azul de baja cilindrada, que quedó tirado junto a él.

Luego del hecho ocurrido aproximadamente a las 19:00 horas de este jueves, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, arribaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia, mien-

tras que se desplegaba un operativo sobre calles aledañas para intentar dar con los responsables.

Los paramédicos pertenecientes al Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, encargados de atender el reporte, intentaron reanimar al sujeto que llevaba puesto un conjunto deportivo en color gris y unos tenis amarillos, pero durante su labor, determinaron que ya no contaba con signos vitales.

De acuerdo con versión de testigos, los disparos se escucharon a varios metros de distancia y algunas personas refirieron haber percibido una ráfaga interminable de detonaciones. Posteriormente, vecinos de la comunidad cercanos a la familia del menor, dieron a conocer a los demás, el lamentable suceso.

Integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, llegaron al sitio referido y luego de recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos, procedieron a levantar el cadáver para trasladarlo al anfiteatro correspondiente.

Los presuntos homicidas lograron huir por la avenida Felipe Ángeles, con rumbo hacia el municipio de Tlalnepantla, perteneciente al Estado de México.





is@efinfo.mx

CORTESÍA



**Justo frente** a la puerta de su casa recibió los múltiples impactos de bala

